

Grande finale des équipes de districts

Une belle journée pour l'Espérance 1893 Mulhouse !

Dimanche 27 avril 2025 à Ensisheim



Ce dimanche, l'Espérance 1893 Mulhouse était fièrement représentée lors de la grande finale des équipes de districts. Une journée riche en émotions, en combats et en esprit d'équipe !

Dès le matin, nos **poussins et poussines** sont entrés en lice avec détermination, suivis l'après-midi par nos **benjamins et benjamines**, prêts à tout donner pour défendre les couleurs de leur club.

Cette finale a réuni les meilleurs judokas issus de cinq districts, dont celui de Mulhouse, offrant une belle occasion de partage, de dépassement de soi et de camaraderie autour de notre passion commune.

Avec **15 poussins** et **7 benjamins** engagés, l'Espérance 1893 Mulhouse a montré une **forte mobilisation**, reflet de la vitalité du club et de la qualité du travail accompli auprès de nos jeunes licenciés.

Tout au long de la journée, l'ambiance fut **conviviale** et **dynamique**, rythmée par des combats disputés dans le respect, le fair-play et l'esprit d'équipe.

Les équipes étaient composées exclusivement de **titulaires**, sans remplaçants, ce qui témoigne d'une belle implication et d'un engagement remarquable de nos jeunes judokas.



Côté résultats :

- Les **poussins, poussines et benjamins** terminent à la **3^e place**
- Les **benjamines** décrochent une belle **2^e place**

Bravo à toutes et à tous !

Au-delà des résultats, nous retiendrons surtout **le plaisir visible sur les visages de nos jeunes**, la combativité dont ils ont fait preuve et la qualité des confrontations tout au long de la journée.

Nous avons malheureusement eu quelques blessés. Nous espérons que ce ne sera rien de grave et leur souhaitons un **prompt rétablissement**.

Un grand merci aux **coachs** pour leur présence et leur engagement :

- **Thierry, Jean-Paul et Jean-Michel** pour l'encadrement des filles
- **Benjamin et Mickaël** pour l'accompagnement des garçons

Et un merci particulier à notre coach **Benjamin**, toujours présent, positif et attentif à chacun de nos judokas.

Félicitations également au **district de Mulhouse** pour sa mobilisation, et un immense merci au **Comité Départemental 68** pour l'organisation réussie de cette journée.

Enfin, nous remercions chaleureusement le **Judo Club d'Ensisheim** pour leur **accueil** et leur **disponibilité** tout au long de l'événement.